



# Aplauda la Presidenta el decomiso de armas en la frontera EU-México

ALMA E. MUÑOZ  
Y ALONSO URRUTIA

Tras el decomiso de armas que el pasado lunes realizó la Oficina de Aduanas y Protección Fronteriza (CBP, por sus siglas en inglés) en el Puente Internacional del Río, Texas, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo resaltó que la coordinación entre México y Estados Unidos para disminuir el tráfico de pertrechos está funcionando.

“En los acuerdos que tenemos con el gobierno de Estados Unidos planteamos que así como nosotros estamos apoyando para que no lleguen fentanilo y todas las drogas, particularmente sintéticas, a Estados Unidos, le pedimos que ayudara a que no lleguen armas a México”, resaltó.

Consideró “muy bueno” el comunicado en el que la CBP informó que en la revisión de una camioneta Ford-3050 confiscaron 16 armas, 26 cargadores y 182 municiones durante una inspección de salida.

“Ellos están inspeccionando a los vehículos que vienen de Estados Unidos a México” y nosotros seguimos con la Operación Frontera “para evitar que llegue particularmente fentanilo” a ese país.

Ayer, al preguntarle en su conferencia de prensa sobre los sitios electrónicos para incorporar a jóvenes a actividades ilícitas, mencionó que hay una investigación permanente, pues la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana tiene un área especializada para detectarlas. “No es que no se esté haciendo nada”.

En el momento que se detecta, indicó, se habla con las plataformas, ya sea Facebook, incluso con MercadoLibre, al recordar que en

su gestión como jefa de Gobierno contactaron con esta última, tras identificar que “hubo un esquema en donde se vendía un vehículo, y en realidad era un robo”.

El tema “es trabajar para ver si es factible regular esto, porque puede confundirse con alguna censura”.

Mencionó que antier, el próximo subsecretario de Educación Superior en la Secretaría de Educación Pública, Ricardo Villanueva, actual rector de la Universidad de Guadalajara, “nos platicó cómo hicieron

distintas acciones para que, en particular en Jalisco, se informe adecuadamente a los jóvenes”.

Y nosotros, añadió, “estamos trabajando en ello, particularmente en aquellos lugares donde puede presuntamente estar ocurriendo”.